



Club Aéreo abrirá sus puertas a la comunidad luego de 55 años ofreciendo vuelos populares

Realizará un gran evento en el Aeródromo de Boco los días 3 y 4 de febrero

Desde el día en que el ser humano comenzó a observar a los pájaros ha tenido el deseo de emular su vuelo. Y si bien no muchos han logrado cumplir con ese anhelo, aún menos

gente sabe que en el sector rural de Boco existe un lugar donde se puede volar. Y en pocas semanas ahí ofrecerán la posibilidad de volar por solo 20 mil pesos.

Luis Galarce es miembro del Club Aéreo de Quillota, institución con 55 años en la comuna, pero que durante todas estas décadas ha permanecido algo oculta a los ojos del gran público. Muchas personas no saben de su existencia y otros la ven como un

grupo selecto, al que difícilmente podrían llegar a pertenecer. Sin embargo, desde la misma organización buscan cambiar esa imagen y abrirse tanto a la comunidad de Quillota, como a la colaboración con otras instituciones locales.

Galarce comentó que lleva 11 años en el Club Aéreo, pero toda una vida ligado a las alturas. "Mi papá era miembro de la Armada, pero ligado a la Aviación. Fue piloto por muchos años", comentó, agregando que está ansioso por la actividad que realizarán en pocas semanas, ya que asegura que será algo inédito para la ciudad. "En los 55 años del club no hay registro de algo parecido. Algunas personas nos han dicho que en la década de los 90 asistieron al aeródromo a ver aviones, pero en los registros de la organización no hay nada. Por primera vez queremos abrirnos al resto de la comunidad", dijo.

VUELOS POPULARES

La actividad a la que se refiere Luis Galarce consistirá en dos días de vuelos populares, en que los interesados van a tener la posibilidad de surcar los cielos de Quillota



Cuatro aviones tiene el Club Aéreo de Quillota, que funciona desde el Aeródromo de Boco.



Luis Galarce, miembro del Club Aéreo de Quillota y parte de la organización del evento.

por tan solo 20 mil pesos. "El paseo dura aproximadamente 15 minutos, despegamos desde Quillota rumbo sur siguiendo el río Aconcagua, pasamos por el estadio, la termoeléctrica y nos empezamos a devolver pegados al cerro, donde está el regimiento. Después pasamos por el centro de la ciudad, todos esos puntos notables de Quillota y no devolvemos pasando sobre el río y aterrizamos de vuelta en Boco", detalló.

El evento de dos días contará con exhibiciones de paracaidismo, una muestra del Club de Parapente de Quillota y más atracciones, además

de los viajes a bordo de tres de los aviones del club que están habilitados para volar, los que en esta oportunidad estarán a disposición de la ciudadanía. "Somos un club privado con fines de lucro, pero también somos personas que aman volar y entregar un servicio. En nuestro club enseñamos a pilotear aviones y tenemos varios socios que optaron por dedicarse a esto profesionalmente y hoy trabajan en aerolíneas comerciales. Son cosas que no se saben, por eso nos interesa que la gente nos conozca", dijo Galarce.

QUEDAN RESERVAS

Luis Galarce añadió que

aún siguen reservando cupos para estos vuelos a bajo costo, pero que la idea es también iniciar una relación colaborativa con el municipio y otros organismos de la comuna, que también participarán de la actividad. "Conversamos con Bomberos y SAMU, y vamos a tener charlas de parte de las dos instituciones, exposiciones de aviones. Hay uno donde la gente se va a poder subir, es un modelo antiguo de 1947 muy bonito", comentó. También va a participar el Club Aéreo de San Felipe y están en conversaciones con el Club Aeronaval de Concón para que se sume.